
ACTA COMISIÓN MATERIAL MOBIL 
01/23 

16.02.2023 

R.Trabajadores Siendo las 10:30 horas del dia 16 de febrero de 2023, se 
reúne la Comisión de Material Móvil, en las instalaciones 
de Santa Eulalia, para desarrollar el orden del día Sr. Parejo 

Sr. Gallego 
establecido con anterioridad. 

Sr. Coco 

1. Traslado operativo Ponent -ZF fines de semana y 
festivos. 

Sr. Roldan 

Sr. Montorio 

Sr.Colomer RD recuerda que se realizó una reunión general 

explicando cómo se realizará el traslado de Ponent a 
Zona Franca en fines de semana y festivos y se ha Asesores 

Sr. Franco trasladado la concreción de este traslado en las diferentes 
Sr. J. Arias comisiones del dia de hoy. 
Sr. Castro 

Se debaten los detalles del traslado y se aclaran temas 
de organización relativos a la propuesta presentada por la 

RD en la anterior reunión. RT pregunta sobre el detalle de 

la prima de desplazamiento (destacamento). RD emplaza 

la concreción de la compensación por el cambio de centro 

de trabajo a la próxima comisión paritaria ya que se trata 

de una situación excepcional. Se debate sobre las 

diferencias de el plus de desplazamiento y la prima de 

Sr. Ballester 

Sr. Hermosilla 

R.Empresa 

Sr. Bernal 

Sr. Castiñeira 

Sr. Pineda 
Sr. Damians destacamento. 

Sra. Reviejo 
Sr. A. Vázquez 

RD expone que, si es una petición de la RT en el caso de 

los operarios iniciar y finalizar la jornada en ZF se puede 

valorar, no obstante, se había propuesto inicialmente 

realizar entrada y salida en Poniente para facilitar el 

Sr. M. Vázquez 

traslado de los EPls. 



RT solicita que todos los colectivos de material móvil empiecen y terminen en 

Poniente. 

RT manifiesta que para ellos se deberá negociar esta compensación para todos los 

colectivos de Poniente, independientemente de su grado de afectación. RRD 
responde que se tratará este tema en la Paritaria, no obstante, avanza que se 

compensará a las personas que estén afectadas. 

RD informa que si todo va bien el primer traslado se realizará el sábado 4 de 

marzo, manteniendo de momento este cierre parcial solo los fines de semana y 
festivos incluido los festivos de semana Santa. Por otro lado, el cierre definitivo 
teórico previsto será a finales de 2024. 

RT pregunta si hay datos de eficiencia y productividad en términos de material 
móvil, y cuál es el motivo de este cierre parcial. 

RD responde que este tema es una decisión empresarial que es independiente del 

cierre total de Poniente y se está trabajando para evitar perjudicar a los 

trabajadores afectados. 

RT se manifiesta en contra de este cierre y cuestiona su coste, por pérdida de 

recursos en el traslado y costes asociados, RT solicita datos y un informe sobre el 

motivo de esta decisión empresarial. Además, no entiende ni comparte la premura 
en el cierre parcial, por este motivo solicita datos para entender esta decisión. 

Se debate sobre este proceso de negociación y las reuniones mantenidas. 

RT comenta que a parte de la movilidad geográfica habrá una movilidad funcional y 

habrá que agilizar el abono de las suplencias de mando. RD responde que se 
incorporará este tema en el orden del día de la próxima comisión paritaria. 

RT pide más información respecto a como quedará en el futuro con el cierre total. 

RD responde que todavía es pronto para concretar este tema. 

Varios 
Una parte de RT solicita tratar otros temas: 

- Cobertura Jefes de equipo entre centros. 

- Problema asignación descansos Art20 y actualización listado personal voluntario 

a trabajarlos. 
Colectivo Almaceneros, Escogida y situación limite plazas o puestos de trabajo 

por cubrir. 

Situación actual contratación personal de bolsa M.M 
Alcance aumento de trabajos que realizamos a la AMB, por colectivos y carga 

laboral. 

RD emplaza a las partes a convocar el 28 de febrero una nueva comisión para 

tratar las çuestiones planteadas. Finaliza la reunión sinmás temas a tratar. 



{ "type": "Document", "isBackSide": false }


{ "type": "Document", "isBackSide": false }

